



NP 13 / 24 |
50 Rally Senderos de La Palma

Carta de agradecimiento de El Muro Racing, organizador del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

15/7/2024

El equipo que capitanea Julio García organizó, por primera vez, el Rally Senderos de La Palma. El pasado fin de semana, a lo largo de dos intensos días, El Muro Racing sacó adelante la edición que conmemoraba las bodas de oro de esta histórica prueba. Nil Solans y Marc Martí, a bordo de un Citroën C3 Rally2, se convirtieron en sus brillantes vencedores.

Cuando Nil Solans y Marc Martí cruzaron el podio final ubicado en Los Llanos de Aridane se archivó un capítulo más en la historia del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR. Pero no ha sido un episodio cualquiera, ha sido uno muy especial que ha servido para celebrar las 50 ediciones de la prueba palmera. Para llevar a buen puerto este transatlántico, El Muro Racing, entidad que por primera vez tomaba su timón, se ha servido de diferentes grupos de trabajo que han permitido disfrutar de un evento único.

Uno de esos grupos lo han conformado las instituciones. Primero desde el Cabildo de La Palma con su consejería de Deportes al frente; desde el primer momento confiaron en la apuesta de este año. Y segundo con los ayuntamientos, desde Los Llanos de Aridane, hasta El Paso, pasando por Tazacorte y Breña Alta; hermanados en una sola figura han aportado todo lo posible para contribuir al éxito de la edición 2024.

Por supuesto, los patrocinadores, encabezados por Orvecame y CICAR y siguiendo con Fred. Olsen Express, empresa que también ha cumplido este mismo mes nada menos 50 años, al igual que las ediciones del 'Senderos de La Palma'. La empresa Constructora 2 Tumbos también se ha sumado al grupo de apoyos con el que ha contado El Muro Racing, además de la importante colaboración de La Locanda, Shell El Paso, Uniaqua, Viajes La Molina, Prevepal, Comercial Tendiña y Hotel Valle Aridane.

La carta de agradecimiento de El Muro Racing también se hace extensible al grupo de oficiales que trabajó en la presente edición, así como al personal dispuesto por todo el recorrido de la prueba, un grupo humano que durante horas puso su granito de arena.

Y, por último y no menos importante, a los deportistas que se inscribieron, para disfrutar y hacer historia, en el 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR.

A todos, ¡gracias! Hasta el próximo año.

